

## 「サッポロ 麦とホップ Platinum Clear（プラチナクリア）」新TVCM

～ 木村カエラさんが爽快な飲みっぷりを披露！  
CM 楽曲は自身の声を楽器としたコーラスの多重録音に挑戦！ ～

サッポロビール（株）は、新商品「サッポロ 麦とホップ Platinum Clear（プラチナクリア）」の新TVCMを2016年5月31日（火）より全国で放映します。

「サッポロ 麦とホップ Platinum Clear（プラチナクリア）」は、「麦とホップ」ならではの原料へのこだわりに加え、「プラチナモルト（注1）」「プラチナホップ（注2）」を一部使用することで、驚くほどクリアな爽快感を実現した、新発売の爽快系新ジャンルです。

CMキャラクターに木村カエラさんを迎えた新TVCMでは、商品コピーでもある「ひとり占めしたくなる爽快感」を表現。CM楽曲は、カエラさんが自身の声を楽器とした「コーラスの多重録音」に挑戦する等、見所満載のTVCMに仕上がっています。カエラさんの爽快な飲みっぷりにも是非ご注目ください。

「麦とホップ」から遂に登場した、爽快系新ジャンル「サッポロ 麦とホップ Platinum Clear（プラチナクリア）」、今後の展開にご期待ください。

（注1）クリアでキレのある味わいに寄与する、窒素分の少ない麦芽

（注2）爽快さを際立たせる渋み成分が少ない良質なホップ

### 記

#### 【CM概要】

1. タイトル 「麦とホップ プラチナクリア 爽快カエラ篇」（15秒）
2. 放送開始 2016年5月31日（火）
3. 内容

新TVCM「爽快カエラ」篇は、「ひとり占めしたくなる爽快感」がコンセプト。

カエラさんの部屋という設定のスカイブルーを基調としたリビングで、ひとり何やら嬉しそうなカエラさん。ウキウキした表情で商品を手に取ると、缶を開ける「カシュッ」音やグラスに注ぐ「トクトク」音を自身の声で表現していきます。プラチナクリアをゴクッと飲むと、よく冷えたプラチナクリアのおいしさが体に沁みて、思わず“くぅ～！”と声が出ます。・・すると一転、ソファーのあるリビング（現実）から、青く広がる空と雲、水面がキラキラと輝く、とても爽やかな世界に！カエラさんがプラチナクリアを飲んで感じた、「ひとり占めしたくなるような爽快感」を印象的に描きました。

その後リビングシーンに戻っても、引き続き楽しそうなカエラさん。擬音を口ずさみながら、お気に入りのプラチナクリアを顔に寄せ、満面の笑みでCMを締めくくります。

4. エピソード

CM楽曲は、何とカエラさんが自身の声を楽器としたコーラスの多重録音にチャレンジ！制作過程でもカエラさんの意見がふんだんに取り入れられた意欲作で、クリアで透き通った歌声と爽快なリズムは聞いているだけで気持ちが軽くなります。CMではプラチナクリアを手にしてから飲むまでの、カエラさんの嬉しくてウキウキハイテンションな様子を表現。飲んだ瞬間に思わずこぼれる“くぅ～！”顔は必見です。撮影はカエラさんのアドリブのポーズや振り付けも交えながら、とても楽しい雰囲気で行われ、CM撮影後のインタビューでは、「撮影が楽しかったです！（今回の撮影は）うれしい時間でした！」などのコメントをいただいています。

## 5. CM キャラクター プロフィール

木村カエラ

生年月日：1984年10月24日 出身地：東京都

2004年「Level 42」でデビュー。2009年発表「Butterfly」は国民的大ヒットを記録。

2013年、プライベートレーベルELA設立。

2014年、10周年を記念しアルバム「MIETA」を発表。

また、横浜アリーナ 2days 公演、全国17都市22公演ツアーを成功させる。

最新作はシングル「EGG」。



以上